

Ressort: Vermischtes

Papst wünscht sich WM-Turnier "in einem Geist wahrer Brüderlichkeit"

Vatikanstadt, 12.06.2014, 13:43 Uhr

GDN - Papst Franziskus hat sich anlässlich des Beginns der Fußball-Weltmeisterschaft in Brasilien ein Turnier "in einem Geist wahrer Brüderlichkeit" gewünscht. "Ich wünsche allen eine schöne Fußball-Weltmeisterschaft, ein Turnier in einem Geist wahrer Brüderlichkeit", schrieb Franziskus am Donnerstag auf seinem Twitter-Account.

Das Oberhaupt der katholischen Kirche gilt als Anhänger des argentinischen Erstligisten CA San Lorenzo de Almagro aus seiner Heimatstadt Buenos Aires. Am Donnerstagabend (deutscher Zeit) wird die WM mit der Partie zwischen Gastgeber Brasilien und Kroatien eröffnet.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-36102/papst-wuenscht-sich-wm-turnier-in-einem-geist-wahrer-bruederlichkeit.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com